
ANFRAGE 

des Abgeordneten Mälzer 
und weiterer Abgeordneter 
an die Bundesministerin für Bildung 
betreffend der Verlauf der schriftlichen "Zentralmatura" 

Anfang Mai 2017 wurde zum weiteren Male die schriftliche "Zentralmatura " 
abgehalten, die in den Vorjahren einige Probleme bereitete. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die 
Bundesministerin für Bildung folgende 

CG 

Anfrage 

1. Wie viele Schüler absolvierten aufgelistet nach Unterrichtsfächern die 
schriftliche "Zentralmatura"? 

2. Gab es erneut Probleme mit dem Durchführungsmodus der "Zentralmatura"? 
3. Wenn ja, welche? 
4. Gab es aufgrund der Erfahrungen zum letzten Jahr Änderungen im Ablauf? 
5. Wenn ja, welche? 
6. Gab es aufgrund der Erfahrungen zum letzten Jahr Änderungen hinsichtlich 

der Vorbereitung der Schüler? 
7. Wenn ja, welche? 
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